



O chère BLANCHE, que nous aimions tant, du haut du ciel, priez pour nous.

—
Elle n'est plus notre chère enfant, comme la fleur qui s'épanouit, le matin, fraîche et riante, puis incline la tête et meurt doucement. Aussi Seigneur, Vous nous l'aviez donnée si bonne, si douce, si gaie et si intelligente, et cela pour notre grande joie ; Vous nous la réclamez, nous vous la rendons sans murmurer, mais le cœur brisé de douleur.

—
Aussi, BLANCHE bien-aimée, nos pensées tous les jours seront pour vous ; que de fois nos larmes arroseront votre tombe ; et combien nos prières se mêleront aux vôtres, afin que Dieu nous donne la force et le courage de supporter cette terrible épreuve.

—
Adieu bon père, tendre mère, sœurs aimées vous tous parents et amis que j'aimais tant sur la terre, priez pour moi comme je prie pour vous.

Miséricordieux Jésus, donnez-lui le repos éternel.

R. I. P.

Saint-Ghislain — Imp. O. Gandibleu